



手話パフォーマンスで全国へ!!

10.4
thu

三井高校ボランティア部が、鳥取県で開催される「全国高校生手話パフォーマンス甲子園」への出場を市長に報告しました。

チームは、パフォーマンスのテーマを“個性”とし、「周りの目があるなかで葛藤しながら個性を出す」ということを、歌にのせて国際手話で表現します。生徒は「会場に気持ちが伝わるように頑張りたい」と意気込みを語りました。

なおこの日、市役所1階ロビーで、大会での健闘を誓い、パフォーマンスを披露しました。



国際理解講座「世界の家庭料理体験教室＆講演会」

10.14
sun

おごおり国際交流協会主催の国際理解講座が、あすたで開催されました。この講座は、料理体験を通じてさまざまな国の人と交流し、国際理解を深めることを行っています。(次回は2月開催)

今回は「スリランカ」をテーマに、日本語学校在学中のパバニさんとオーシャディさんを講師に迎え、スリランカ風カレーを料理。参加者からは、「スペイスが効いていておいしい」と大好評でした。



働き方改革を推進! 筑後地区で唯一の受賞

9.7
fri

(有)共栄資源管理センター小郡が、「働き方改革」で優れた成果を上げている企業を表彰する「よか・ろう・もん表彰」を受賞しました。

同社では、「ごみ収集」「総務」「営業」の3部門を入社から3年で経験します。一人ができる仕事を増やすことで、病気などで人が抜けたときでも、カバーし合える環境を整えています。

野崎社長は「働き方改革は、企業側のコスト増の面もあるが、ムダを省き仕事の効率化を図ることで、お客様へのサービスにつなげていきたい」と話しました。



祝100歳! おめでとうございます

9.28
fri

今年度、市内で100歳を迎える人は13人います。その代表として、川下ヨシ子さん(赤川区)宅を市長が訪問し、祝状や記念品などを手渡しました。

川下さんに趣味を伺ったところ、若い頃から和裁が得意とのことで、切込みの押絵やアクリル毛糸で作ったたわしなど、たくさんのお作品を見せてくださいました。

川下さんは「100歳になった今でも、作品作りが楽しみ」と笑顔を見せました。

